



Pièces	7 Pièces
Superficie	270 m²
Référence	GP313-GIOVANNA
Prix	590 000 €

Chateauneuf-Villevieille

Maison à vendre (06390)

Chateaufort villevieille : "giovanna" est une rare bastide en pierre de taille au fort cachet avec un énorme potentiel! Venez Découvrir ce Véritable coup de coeur pour cette maison individuelle 7p - 270m², sur un beau terrain plat d'environ 2190m². Le bien actuellement divisé en 2 maisons facilement réunissables se compose comme suit :- sur le coté gauche, en bon état maison sur 3 niveaux avec au rez de jardin 2 garages et belle cave voutée de 74m² au total, au 1er niveau pièce de vie de 40m² donnant sur une belle terrasse de 15m² avec vue sur le jardin, salle de douche avec wc, au 2ème étage ...

Chateaufort villevieille: "giovanna" is a rare freestone bastide with great character and enormous potential! Come and discover this real favorite for this 7-room detached house - 270m², on a beautiful flat plot of land of approximately 2190m². The property currently divided into 2 easily joined houses is composed as follows:- on the left side, in good condition house on 3 levels with 2 garages on the garden level and beautiful vaulted cellar of 74m² in total, on the 1st level living room of 40m² opening onto a beautiful terrace of 15m² with a view of the garden, shower room with toilet, on ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

